

*Franc-Lyonnais*, encore plein des souvenirs de Camille de Neuville, archevêque de Lyon, est chef-lieu de canton du Rhône, dépend de l'arrondissement de Lyon, et offre une population de 1,787 habitants. Avant que ce lieu ne prit le nom de Camille de Neuville, son Auguste, on l'appelait Vimy (*Vimiacum*). Les deux clochers jumeaux de son église ressemblent exactement à ceux de la belle chapelle du grand-Hôtel-Dieu de Lyon.

Quant à Villevert, écart de la commune d'Albigny, il est généralement bâti avec luxe.

Mais le train dévore les distances ; voici la plantureuse et riche plaine de Quincieux, et nous arrivons à la gare de Trévoux qui dessert Anse et ses magnifiques alentours.

La ville d'Anse (*Ansa, Antium, alias Ansa Paulini*) est un des lieux les plus antiques de la région. Elle a eu six conciles et faisait partie du domaine des sires de Beaujeu. Son enceinte militaire et son église romano-byzantine sont très-remarquables. C'est un chef-lieu de canton de l'arrondissement de Villefranche, peuplé de 2,028 habitants. Entre cette ville et Villefranche se déroule cette lieue si renommée :

De Villefranche à Anse

La plus belle lieue de France,

que paysagent si agréablement les vignobles enchantés de Lachassagne et de Morancé, et que domine le somptueux château de M. le marquis de Mortemart.

L'empereur Auguste avait établi à Anse une garnison de quatre cohortes (deux mille quatre cents soldats). On y voit encore les restes d'enceinte du camp romain et les ruines du palais impérial.

Anse, dont M. le docteur Yves Serrand a écrit l'histoire, a des foires et des marchés très-fréquentés. Le terrain qui se développe autour de cette ville, particulièrement au nord, of-